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令和４年度 第１回公有財産リフレッシュ会議 質疑概要
（令和４年８月１０日開催）

議題１ 公有財産最適化推進会議における審議案件について

議題２ 公有財産最適化推進会議幹事会における専決案件について

議題３ 未利用財産の売却計画（令和２～４年度）について

議題４ その他（徳島県PPP/PFIプラットフォームについて）

（事務局から資料に基づき説明）

【議題２について】

（３～１５番目の案件）

委 員 ウクライナからの避難民の方に住居を提供するというのは，とても良い考

えだと思います。現在のところ，利用はされているのでしょうか。

事務局 住宅課の県営住宅において，１４番の北島田町団地県営住宅と，１５番の

万代町団地県営住宅に，１名ずつ入居があったように伺っております。

【議題３について】

会 長 前年度までのこの会議での意見に従って，ドローン等を用いて売却の促進

をしていただくことについては，大変ありがたいことだと思います。

会 長 ２２番と２６番が昨年売却済みですが，振り返ってみて，共通の理由はあ

りますか。

事務局 特に共通の理由等は思いつかないのですが，２２番の旧沖洲交番は，入札

が不調となり，先着順売払い物件に掲載したところ，個人の方から申し出が

あり売却したものです。現在は，交番を解体し，駐車場として利用されてお

ります。２６番の旧県立高等学校総合寄宿舎麻植寮は，官公庁オークション

にて県外の方が落札されました。住宅等として，建物を再活用するかどうか

検討されていると伺っておりましたが，現在どうなっているかは確認してお

りません。


